
総 務 民 生 常 任 委 員 会 記 録 
 

1. 開催日時 令和 3年 12月 3日（金） 午前 10時 35分 

 

2. 場  所 第 3委員会室 

 

3. 出席委員 中平委員長・上田副委員長・林委員・吉津委員・綾城委員 

江原委員・田中委員・ひさなが委員 

4. 委員外出席議員 なし 

 

5. 欠席委員 なし 

 

6. 執行部出席者 なし 

 

7. 議会事務局職員 堀局長・白井主査 

 

8. 協議事項 

小さな拠点づくり推進事業について 

 

9. 傍聴者 なし 

 

10. 会議の概要 

・ 開会 午前 10時 35分  閉会 午前 10時 41分 

・ 審議の経過及び結果 

（別紙のとおり） 

 

上記のとおり相違ありません。 

 

令和 3年 12月 3日 

 

総務民生常任委員長    中 平 裕 二 

記 録 調 製 者    白 井 陽 子 

 



― 開会 10：35 ― 

 

中平委員長 本日の出席委員については委員 8 人全員であり、定足数に達して

おりますので、ただ今から総務民生常任委員会を開会します。最初に、委員の

皆様に申し上げます。委員会において発言しようとする場合は、挙手をして「委

員長」と呼び、委員長の許可を得てから発言していただくようお願いいたしま

す。それでは、これより、本委員会の所管事務調査事項であります「地域振興

対策及び情報基盤の推進に関する事項」として、今後、「小さな拠点づくり推進

事業」の調査を行っていくことについて協議いたします。 

ここで、一度私のほうからこの小さな拠点づくりについての調査対象及び目

的のほうを皆様にご説明していきます。 

調査対象といたしましては、「油谷地区小さな拠点づくり推進事業」を調査対

象といたしまして、これは油谷地区人丸駅通自治会のほうより、南野議長のほ

うに支所機能移転絶対反対という要望書も出されました。新支所は現敷地内に

建設されるよう要望されております。先般行われました、駅通自治会でのまち

かどトークにおいても、支所機能移転に強い反対意見があり、駅通自治会のほ

うの説明不足等も見受けられ、地元新聞にも 2 週に渡り掲載され、市民の関心

も高いと思われます。これらを受け、3支所を所管する総務民生常任委員会とし

て所管事務調査を実施していきたいと思います。これについて皆様何かご意見

はありませんか。ご意見もないようですので、この「小さな拠点づくり推進事

業」の調査を行っていきたいと思います。 

次に、「目的」、「調査方法」、「期間等」について、協議いたします。ご意見は

ありませんか。それでは、ご意見もないようなので、お諮りします。本委員会

の所管事務調査事項として、調査事項「油谷地区小さな拠点づくり推進事業」

目的は、先ほど僕のほうからの説明のとおり、調査方法は、「関係各課からの聞

き取り調査及び関係法例の調査、現油谷支所所在地と移転候補地の調査ほか」

であります。調査期間は「12月 3日より調査終了まで」とすることに決定した

いと思いますが、これにご異議ありませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）ご異議

なしと認めます。ただ今の決定事項につきましては、改めて議長に通知するこ

とといたします。なお、委員会開催の日時、場所及び事項につきましては、委

員長にご一任願いたいと思いますが、ご異議ありませんか。（「なし」と呼ぶ者

あり）ご異議なしと認めます。よって、委員会開催の日時、場所及び事項につ

きましては、委員長に一任することに決定しました。 

以上で、本日の委員会は終了しました。これで総務民生常任委員会を閉会し

ます。どなたもご苦労さまでした。 

― 閉会 10：41 ― 


